

Tevez en China, 40 millones por año



Buenos Aires, 29 dic (ansa).- Carlos Tevez se convirtió a los 32 años en el jugador mejor pago del mundo, pues, ya es oficial, ganará 40 millones de dólares al año en China.

"Si fuimos capaces de traerlo cuando era imposible, ¡por qué no pensar que pueda volver?", tuiteó Daniel Angelici, presidente de Boca Juniors, que recibió como réplica bromas e ironías de los fanáticos de River Plate.

Tevez, que había vuelto a Boca cuando era figura de Juventus pero por un sueldo anual de 4 millones de dólares, multiplicará por diez ese contrato y ganará casi 110 mil dólares por día, 3,3 millones por mes, libres de impuestos y hasta fines de 2018.

La prensa argentina destaca que Tevez pasará a ganar oficialmente casi el doble que Cristiano Ronaldo y Leo Messi (descontando impuestos), los mejores futbolistas del mundo, gracias a un mercado chino cada vez más millonario.

Boca, que tenía contrato con Tevez hasta junio de 2017, recibirá una indemnización del Shanghai Shenhua de 11 millones de dólares, no 17, como se había informado inicialmente.

En su segundo ciclo en Boca, que duró 17 meses, Tevez ganó una Liga y una Copa Argentina, pero se fue sin reconquistar la Copa Libertadores, máximo objetivo del popular club argentino.

Fanáticos de Boca se dividieron en las redes sociales entre los que comprendieron su partida ante tamaña oferta y los que, directamente, lo tacharon de "mentiroso" y "mercenario".

Tevez, que está de luna de miel en México, tras una boda fastuosa con su pareja de siempre, madre de sus tres hijos, será figura del equipo dirigido por el uruguayo Gustavo Poyet y que cuenta con los colombianos Gio Moreno (capitán) y Freddy Guarín.

Shanghai Shenhua ("flor de Shanghai" en chino) prevé el debut de Tevez para el 8 de febrero por la Champions League de Asia, donde su equipo está peleando la clasificación para la zona de grupos ante rivales de Filipinas, Singapur y Australia.

Es el principal equipo de la ciudad y se fundó en 1993 tras la creación de la liga de fútbol profesional de China, heredero del Shanghai FC, creado en 1951. Fue fundador en 1994 de la difunta Liga Jia-A, primera competición profesional de fútbol en China, ganó la liga de 1995 y la Copa de China de 1998.

Juega en el estadio Hongkou, inaugurado en 1999, con capacidad para 33.000 espectadores, y sede de la final del Mundial femenino de 2007.

El club se hizo famoso al contratar estrellas del fútbol europeo como el francés Nicolas Anelka, el marfileño Didier Drogba y el colombiano Gio Moreno, que aún permanece en el equipo y es el capitán.

Nunca fue campeón de la Superliga china, creada en 2004, y sí tres veces vicecampeón (2005, 2006 y 2008).

Esperamos a Tevez, dijo el club, para que ayude al equipo a "triunfar en la Superliga china y en la Liga de Campeones asiática".

Tendrá como rivales al Hebei Fortune del DT chileno Manuel Pellegrini, que cuenta con Ezequiel Lavezzi, excompañero de Tevez en la selección argentina) y también al Shanghai SIPG, donde juegan el argentino Darío Conca y los brasileños Hulk y Oscar, recién llegado de Chelsea. El DT es André Villas-Boas.

El exgoleador brasileño Luis Fabiano juega en el Tianjin Quanjian, del DT italiano Fabio Cannavaro, en tanto Guangzhou Evergrande, campeón en la última edición, tiene como DT al brasileño Felipe Scolari.

(ANSA).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/116974-tevez-en-china-40-millones-por-ano>



Radio Habana Cuba